

Concours de calligrammes

A l'occasion de leur séquence de Français portant sur la Poésie, les élèves de 4e de Mme Goumot (4eA et 4eC) et ceux de 5e de M. Jingand (5eB et 5eC) ont réalisé des calligrammes, qui ont donné lieu à un grand concours.

Les résultats sont enfin tombés. Sur plus d'une centaine de participants, quatre élèves se sont particulièrement démarqués :

- 1 – Oriane Debeaulieu
- 2 – Morgane Perrière
- 3 – Charlotte Pitet
- 4 – Lucie Ledernet

Chacune de ces élèves a reçu un lot en fonction de son classement.

Un grand bravo à eux, ainsi qu'à tous les participants, et rendez-vous l'année prochaine pour la troisième édition !

Ci dessous les calligrammes de certains lauréats.



